



「力戦奮闘」



令和三年
六月
二十二日

第11号

テストを振り返って

中間テストお疲れさまでした。

一年生にとっては中学校初めての定期テストでしたね。余裕だと思いついて、余計な勉強しなかつた人、意気込んで一生懸命勉強した人もいるのではないのでしょうか。

二年生の皆さんは、勉強の仕方がだんだんと分かってくる、いい結果につながる事ができた人が多かったと思います。

三年生は、東部地区テストなどもありましたが、自分の力を十分に発揮することができたでしょうか。

自分の結果をしっかりと受け止めて、これからも仲間と高めあいながら勉強に励んでいきましょう！

バドミントン部

私たちバドミントン部は、学総に向けて苦手克服を目標に、日々練習してきました。緊張しますが、自分を信じて、試合で練習の成果を発揮したいと思います。三年引退前最後の試合一生懸命頑張りますので、応援よろしくお願いします。



学級委員会

私たち学級委員会は、日々の二分前着席の呼びかけや、授業評価、毎日の目標決めなどを行っています。学級委員だけでなく、クラスのためになることを少しでも皆さんにしたいだけだと嬉しいですし、ご協力よろしくお願いします。



今月のひこなり

休養するべし

テストに学総と、とても疲れると思いますが、これからもっと暑くなるので、休んで免疫力の低下を防ぎましょう！

【編集長より】

先週から梅雨に入りました。天気が悪くなることによつて体調を崩しやすいので、今月の一言にあるように、休養しながら体調管理に気を付けましょう！

